La XVI Semana de la Ciencia arranca este lunes en Madrid con más de 1.000 actividades gratuitas









Publicado 03/11/2016 18:06:26CET

MADRID, 3 Nov. (EUROPA PRESS) -

La Semana de la Ciencia arrancará este lunes, 7 de noviembre, en Madrid y llegará posteriormente a otras ciudades de España, con el **objetivo de fomentar la conciencia pública hacia la ciencia**, aumentar la accesibilidad al conocimiento y generar nuevas formas de participación social, a través de más de 1.000 actividades gratuitas.



Articulo Relacionado

Barcelona y Madrid, dos de las ciudades con más beneficios en su aire si plantan árboles 02 Noviembre 2016

Uso de cookies

2 de 6 04/11/2016 9:59





En el caso de Madrid, la Fundación para el Conocimiento madri+d es la encargada de poner en marcha la XVI edición de la Semana de la Ciencia, que se prolongará hasta el 20 de noviembre. La iniciativa, impulsada por la dirección general de Universidades e Investigación de la Consejería de Educación, Juventud y Deporte de la Comunidad de Madrid, también pretende contribuir a debatir los retos que la sociedad tiene planteados y presentar a los ciudadanos la capacidad de creación de conocimiento científicotecnológico de la Región.

Asimismo, los ciudadanos podrán asistir al conjunto de actividades sobre cuestiones científicas y tecnológicas, gracias a la participación de más de 3.000 científicos y gestores de ciencia, así como más de 600 entidades de cerca de 40 municipios -desde centros de investigación y universidades, hasta asociaciones científicas, hospitales, fundaciones, administraciones públicas,

museos, empresas y ONG-.

Además, 'En un lugar de la ciencia' es el lema de la XVI Semana de la Ciencia de Madrid, homenajeando así a Miguel de Cervantes en el IV centenario de su muerte, divulgando la figura del escritor español y fomentando la investigación acerca de su vida y obras en su contexto histórico y literario.

En concreto, a lo largo de la Semana se podrá acceder a **más de 190 jornadas de puertas abiertas** v visitas guiadas: **más de 270 mesas redondas** y conferencias; unos 400 cursos de talleres; más de **Uso de cookies** cticos y excursiones; cerca de 50 exposiciones; 45 premios; y más de medio

TITULARES

09:55

3 de 6 04/11/2016 9:59

>

centenar de sesiones astronómicas, cine o teatro.

Igualmente, en esta edición, la Semana de la Ciencia ofrece su programación e información relacionada a través de su Web 'www.madrimasd.org/semanaciencia/', en donde un buscador permite localizar los eventos por fecha, lugar, área temática, tipo de actividad o de público, organizador y disciplina, así como ver cómo está transcurriendo la iniciativa madrileña. Además, por primera vez, una APP gratuita ofrecerá toda la información de la edición, tanto en iOs como en Android.

LA SEMANA DE LA CIENCIA EN EL RESTO DE ESPAÑA

Otras ciudades también se unirán a esta iniciativa, por ejemplo, en la XIII edición de la Semana de la Ciencia en Castilla y León con la coordinación del Parque Científico Universidad de Valladolid y la colaboración de la Consejería de Educación a través de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León.

Asimismo, la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación de la Universidad de Córdoba organiza una nueva edición de la Semana de la Ciencia, promovida por la Fundación Española para la Ciencia y la tecnología (FECYT) y programada entre el 7 y el 18 de noviembre.

Por su parte, el Museo del Jurásico de Asturias y la Universidad de Oviedo, también se unirán a esta XIV edición de la iniciativa en esta comunidad.

Últimas noticias Madrid Nube de Smith Asteroide Especie humana

Misiones Espaciales Trozos del módulo Schiaparelli en la foto a color del sitio de impacto

09:29

Astronomía Una nube masiva de gas, en rumbo de colisión con la Vía Láctea

Jueves 3 de Noviembre

16:16

Misiones Espaciales China estrena el cohete pesado para construir su estación espacial

15:26

Misiones Espaciales Acheron Fossae, el Gran Valle del Rift de Marte

12:50

Ruinas y Fósiles Rastros de una tercera rama en el árbol de la especie humana

12:12

Astronomía Un encuentro entre galaxias acaba con un agujero negro casi desnudo

Más noticias

VÍDEOS DESTACADOS

Uso de cookies

4 de 6 04/11/2016 9:59